

平成25年度の納涼会を秋田支部と大学支部で共催し、7月27日(土)に秋田キャッスルホテル屋上ビアガーデンで開催しました。

当日は、午後から雨となり大雨警報も出される中、屋外での開催が危ぶまれましたが、参加者の精進がよかったのか、開催時間が近づくにつれ天候が回復し、真っ赤に染まった夕陽もみられるなど絶好のビール日和となりました。

参加者は、秋田支部32名、大学支部8名の合計40名で、菅井秋田支部長の乾杯を兼ねたあいさつで納涼会がスタートし、先輩・後輩、秋田支部会員・大学支部会員が各テーブルを移りながら互いに交流を深め、近年にない大変賑やかで盛り上がった納涼会となりました。

また、納涼会に先立ち同ホテル内で秋田支部選出の北光会顧問、理事及び監事の顔合わせ会を開催しました。初めての方もおり、各々が職歴や最近の関心事などを交えて自己紹介を行いました。その後、平成25年度の秋田支部行事予定の説明、平成26年度以降の学部改組構想および北光会シンクタンク構想の説明があり、当初の予定を大幅に超えて納涼会開催の直前まで会は続きました。

今回の顧問・理事・監事の顔合わせ会は、秋田支部としては初めて試みでしたが、北光会及び支部の中心として活躍いただく方々の顔合わせということで、大変有意義な会でした。

(文責 FS48 石塚鈴雄)

秋田支部・大学支部共催の納涼会を開催しました

作者：事務局

2013年 7月 30日(火曜日) 11:37 - 最終更新 2013年 7月 30日(火曜日) 15:44

